

LOS SOCIALISTAS VILAFRANQUESES ELIGEN POR MAYORÍA A EDUARDO MADINA

Escrito por <http://elecodebarros.blogspot.com.es>
Lunes, 14 de Julio de 2014 19:06



Según datos facilitados por el PSOE de Villafranca, en las votaciones para elegir al nuevo Secretario General del PSOE, a nivel local y con una participación del 57'44% de los militantes villafranqueses, Madina fue el candidato más votado en la jornada de ayer, con un 48'53% de los votos, frente a Pedro Sánchez, quien obtuvo un 42'65% y Pérez Tapias, con un 8'82%.

En cuanto a la elección de la lista de delegados, ha habido una participación de un 57'02%, y los resultados son:

Sí: 91'79%

En blanco: 6'71%

Nulos: 1'49%

A nivel nacional, ha habido una participación del 67%, y los militantes socialistas en mayoría han decidido que su nuevo Secretario General sea Pedro Sánchez, con más del 49% de los votos, frente a Madina, que ha obtenido un 36% y Pérez Tapias, quien ha logrado un 15'1% de los votos.